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Değerli Büyükelçim, hoş geldiniz, şerefyap olduk efendim. 
Sayın Başkonsolosum, siz de hoş geldiniz. Zat-ı âliniz bizleri onurlandırdı, 
teşekkür ederim. 

Bugün burada sizlerle olmaktan büyük mutluluk duyuyorum. 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
es ist mir eine große Ehre, Sie heute hier begrüßen zu dürfen. Herzlich 
willkommen! 

Ein besonderer Gruß gilt auch unseren NETU-Mitgliedern – dem Rückgrat 
dieses Netzwerks! 
Und natürlich allen Gästen, Unternehmern und Vertretern aus Politik und 
Gesellschaft – schön, dass Sie heute hier sind! 

Heute geht es um mehr als ein gemeinsames Essen. 
Heute geht es um Gemeinschaft. Zusammenhalt. Zukunft. 

Der Iftar symbolisiert Teilen. 
Nicht nur von Speisen, sondern von Ideen, Werten und Chancen. 

NETU steht für Brücken bauen. 
Zwischen Kulturen. Zwischen Generationen. Zwischen Wirtschaft und 
Gesellschaft. 

Wir sind nicht nur Unternehmer. 
Wir sind Macher. 

Vor einiger Zeit stellte mir jemand eine einfache, aber tiefgründige Frage: 
„Was macht ihr eigentlich bei NETU?“ 

Ich begann zu erzählen – über unsere Projekte, unser Engagement, unsere 
Vision. 
Über die Brücken, die wir bauen, und die Chancen, die wir schaffen. 



Er hörte aufmerksam zu, nickte und sagte dann etwas, das mich bis heute 
begleitet: 

„Wenn NETU eines Tages in den Geschichtsbüchern steht, dann habt ihr 
wirklich etwas bewegt. Sonst war es nur ein Name.“ 

Diese Worte haben mich tief berührt. 
Denn sie erinnern uns daran, dass es nicht reicht, nur zu existieren. 
Nicht reicht, nur zu reden. 

Wir müssen handeln. Spuren hinterlassen. Etwas schaffen, das bleibt. 

Denn am Ende geht es nicht um Titel oder Strukturen. 
Es geht darum, was wir gemeinsam bewirken. 
Für heute. Für morgen. Für die Zukunft. 

Herr Wegner, dass Sie heute hier sind, zeigt, wie wichtig unser Engagement 
für diese Gesellschaft ist. 

NETU ist eine Stimme, die gehört wird. 
Ein Netzwerk, das verbindet. 
Ein Verband, der Zukunft schafft. 

Wie Franz Kafka sagte: 
„Wege entstehen dadurch, dass man sie geht.“ 

Lassen Sie uns gemeinsam die Zukunft gestalten – 
Für uns. 
Für unsere Kinder. 
Für eine starke Gesellschaft! 

In diesem Sinne: 
Einen gesegneten Iftar! 

 
 

 

 

 


